



Portada - Noticias de Ciencia y Salud

¿Se puede medir el sentido del humor?

2012.05.07 - 16:40:28 / web@radiorebelde.icrt.cu

Reír a carcajadas.



Si uno llama sentido del humor a la posibilidad de encontrar que algo es divertido, es obviamente posible medirlo, aunque sea a nivel estadístico, pero hay que recordar que encontrar todo divertido no significa que uno tiene un gran sentido del humor, sino que uno es un tonto.

Cuando decimos que alguien tiene sentido del humor, generalmente es porque encontramos que las cosas que a él o a ella le divierten también nos divierten a nosotros, y esa es claramente una medida muy subjetiva.

Un estudio realizado por la Universidad de Granada, España, concluyó que una broma determinada no se puede colocar en una escala de diversión compartida por todos.

Por lo tanto, uno no puede medir el sentido del humor solo por la forma en que se reacciona a una broma o a un chiste.

(Redacción Informativa de Radio Rebelde)

Comentar este artículo

Nombre:

País:

Normas

Correo Electrónico:

Publicar Correo

Si No

Mensaje:

* Todos los datos son obligatorios.

- Los comentarios deben basarse en el respeto a los criterios.

- No se admitirán ofensas, frases vulgares ni palabras obscenas.

- Nos reservamos el derecho de no publicar los que incumplan con las normas de este sitio.

- [Lo Último](#)
- [Lo Más Leído](#)

Lo Último

- Mensaje del Presidente Hugo Chávez a su pueblo
- Más de 25 fallecidos por inundaciones en Afganistán
- Llama Siria a la ONU a trabajar con imparcialidad
- Chávez: La oposición no ganará nunca más unas presidenciales en Venezuela
- Amplia cobertura médica en programa de salud en Mayabeque

Lo Más Leído

- Radio Rebelde, marcando el ritmo de la vida
- Los problemas del Medio Ambiente
- Gavo, Huichi y Leo: Las mascotas de Guadalajara 2011
- Desde el arte, un reclamo de Libertad para los Cinco
- Consejos para la inflamación del duodeno o gastroduodenitis

COBERTURAS

ESPECIALES

- Reflexiones de Fidel
- Cinco Héroes
- Che siempre presente
- Camilo, la estrella cercana

EN REBELDE

- La Luz en lo oscuro
- Che en el tiempo
- De Cuba y de los cubanos
- Solecito mañanero
- La Parranda
- Lo que por ahí se cuenta
- Medicina Natural y Tradicional
- Secretos

MENÚ PRINCIPAL

- Portada
- Quiénes Somos
- Faq's
- Rostros Rebelde
- Programación
- Foro Rebelde
- Mapa del Sitio
- Tiempo en Cuba
- Infografía
- Comentarios RR
- Boletín RR
- Hit Parade RR
- Club de Amigos
- Peña del Taque

ENLACES

- Radio Cubana
- ICRT
- TeVeo